



Einladung zur Veranstaltung:

Mobilität im Alter

Sicher unterwegs im Strassenverkehr

Die Bevölkerung wird zunehmend älter – und will selbstverständlich auch im Alter weiterhin mobil bleiben. Mobilität gewährt auch den SeniorInnen die so wichtige Autonomie: kurz zum Einkaufen fahren, einen Termin wahrnehmen, Freunde und Verwandte besuchen oder einen Ausflug machen.

Seniorinnen und Senioren ab 65 verhalten sich im Strassenverkehr grundsätzlich sehr sicher und vorbildlich. Sie fahren selten alkoholisiert, sind weniger häufig nachts unterwegs, schnallen sich im Auto praktisch immer an und fahren kaum zu schnell.

Trotzdem sind Personen ab 65 die am meisten gefährdete Altersgruppe im Strassenverkehr. Die Letalität – die Wahrscheinlichkeit, an einer Unfallverletzung zu sterben – ist bei ihnen überdurchschnittlich hoch. Hochgerechnet auf 1000 Verunfallte sterben durchschnittlich 30 Seniorinnen und Senioren. Zum Vergleich: bei den 25- bis 44-Jährigen sind es mehr als viermal weniger, nämlich 7 Personen.

Was lässt sich gegen diese erhöhte Gefährdung unternehmen? Der Referent René Jurt wird uns durch seine Hinweise und Tipps zu mehr Sicherheit im Strassenverkehr verhelfen, sei es als Fussgängerin, als Velo- bzw. eBikefahrer oder als Autofahrerin.

Referent

René Jurt
Fachspezialist Prävention Seniorenschutz, Luzerner Polizei

Schwerpunkte

- Verkehrssicherheit für Fussgänger
- Verkehrssicherheit für Fahrzeuglenkende
- Neue Regeln
- Herausforderung Kreisverkehr
- Verhalten auf der Autobahn
- Vortrittsregeln Fussgänger
- Fahrtauglichkeit ü70 erhalten – wie?

Datum/Zeit

Dienstag, 9. September 2025, 14.00 Uhr

Ort

Pfarrheim Egolzwil-Wauwil, Piusweg, 6242 Wauwil

Anmeldung

Eine Anmeldung ist bis spätestens Freitag, 5. September 2025 erwünscht. Melden Sie sich direkt über unsere Webseite www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen oder kontaktieren Sie Beat Erni via Telefon 076 328 37 17, oder schreiben Sie eine E-Mail an veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren der Gemeinden Egolzwil und Wauwil, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die informativen Ausführungen des Referenten René Jurt.